

Destinataires : Tous les membres du personnel, médecins et gestionnaires du CIUSSS-EMTL

Expéditeurs : Sandra D'Auteuil, directrice des programmes Santé mentale, dépendance et itinérance (DPSMDI)
Dr Félix-Antoine Bérubé, chef intérimaire du département de psychiatrie de l'IUSMM

Date : 12 juin 2025

Objet : Félicitations aux Docteurs Luigi De Benedictis et Diane Poirier pour leur reconnaissance par l'AMPQ

Bonjour,

C'est avec une grande fierté que nous annonçons que deux de nos collègues ont été honorés par l'**Association des médecins psychiatres du Québec (AMPQ)** pour leur contribution exceptionnelle à la profession.

- **Dr Luigi De Benedictis** a reçu le **Prix Camille-Laurin**, soulignant son engagement remarquable en matière de responsabilité et d'implication sociale. Ce prix prestigieux reconnaît les psychiatres qui, par leur action, contribuent de manière significative à l'amélioration de la santé mentale dans la société. Dr De Benedictis a contribué à la création du projet ÉCHINOPS en 2020, une équipe d'intervention conjointe entre les policiers et les services de santé mentale de l'est de Montréal. Il est reconnu pour son implication dans la communauté et pour avoir décloisonné la santé mentale hors des institutions traditionnelles.
- **Dre Diane Poirier** a été récompensée pour l'**excellence de son travail clinique au quotidien**, une distinction qui met en lumière la qualité exceptionnelle de ses soins, son dévouement envers ses patients et son professionnalisme exemplaire. Reconnue pour assiduité, sa méticulosité et son dévouement envers ses patients, elle met en lumière le travail de tous ceux qui œuvrent avec dévouement et discrétion au bien-être des patients.

Nous tenons à féliciter chaleureusement Dr De Benedictis et Dre Poirier pour ces reconnaissances pleinement méritées. Leur engagement et leur passion sont une source d'inspiration. Merci de contribuer au rayonnement de l'IUSMM, mais surtout de faire une réelle différence pour la santé mentale de notre population!

Merci de vous joindre à nous pour leur transmettre vos félicitations les plus sincères.

